

# Sólo 30 Mil Mzs. de Algodón Sembrarán esta Temporada

La crisis por la que ha pasado la producción del algodón debido a la falta de financiamiento, la violencia terrorista y por la baja de los precios en el mercado internacional, ya está siendo superada, afirma Luis Méndez Novoa, director de la Cooperativa Algodonera Salvadoreña.

Novoa dice que este año serán sembradas 30 mil manzanas de algo-

dón. La extensión de siembra hubiera sido mayor, pero los créditos de avío fueron autorizados muy tarde, lo que obligó a muchos algodoneros a desistir a sembrar este año, agregó.

Aunque el número de manzanas de siembra se incrementará este año, la cantidad no parece significante si se compara con los años en que en el país se sembraban

hasta 175 mil manzanas, antes de 1979. El año pasado solamente se sembraron 11 mil manzanas, lo que daba la idea de que la producción de di-

cho producto exportable tendía a desaparecer.

Declara Novoa que es importante no abando-

—Favor pase a la página 23.

## 2o. Despojo Agrario Harán en Septiembre

La segunda etapa de la llamada Reforma Agraria dará inicio a más tardar en septiembre del presente año, informó el lunes en conferencia periodística el Ing. Próspero Enrique Trejo Padilla, Vice-Presidente del Instituto Nacional de

Transformación Agraria.

Pese a los evidentes efectos negativos que la reforma agraria, iniciada en marzo de 1980, ha traído sobre la agricultura y la capacidad pro-

—Favor pase a la página 41.

## PCN Pedirá Interpelación de Gerente IRA el Jueves

Una inmediata y minuciosa investigación sobre los actos de corrupción en el IRA exigió ayer el Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) al Fiscal General, Dr. Roberto Girón Flores, al tiempo que el Partido de Conciliación

Nacional (PCN) informó que solicitaría que el gerente general de dicho ente estatal fuera interpelado el jueves.

El legislador por ARENA, Armando Calderón Sol, expresó que la co-

—Favor pase a la página 23.



**JUEVES ATENDERAN PUBLICO.** Desde el jueves se comenzará a atender al público en las oficinas centrales del ISSS, informaron los Drs. Jorge Bustamante, director (derecha), y Mario Solano, subdirector. A la vez dijeron que se reunirán con la comisión negociadora, siempre y cuando no esté ningún miembro del STISSS.

## El Jueves Reinician Atención en el ISSS

El jueves próximo se reanudará la atención en las oficinas centrales del Seguro Social, anunció su Director, Dr. Jorge Bustamante, aseverando a la vez que hasta ayer

se había presentado a laborar el 90 por ciento de los empleados.

Entretanto, los dirigentes del Sindicato STISSS negaron lo ante-

—Favor pase a la página 39.



Dr. Armando Calderón Sol, diputado por ARENA.

## P. Liberación Realiza su 1er. Congreso

El Comité Ejecutivo Nacional del Partido Liberación fue organizado durante el Primer Congreso Nacional del Partido Liberación, que se realizó el 27 de junio con la asistencia de los miembros de las Asambleas Departamentales y Juntas Municipales de correligionarios de todo el país, dijeron voceros.

Dicho Comité quedó in-

—Favor pase a la página 23.

## En Bodegas Clandestinas Acaparan Productos IRA

III

La alteración de los precios establecidos por el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), así como el almacenamiento de cuantiosos embarques de productos en bodegas clandestinas, es otro de los eslabones en la larga cadena de corrupción y acaparamiento de granos básicos con la que se enriquecen los "coyotes" aliados a la democracia cristiana.

Los precios de los productos distribuidos por el IRA, especialmente de leche en polvo y azúcar, son considerablemente elevados por los intermediarios para obtener jugosas ganancias por cada embarque.

Algunos acaparadores están registrados en las Oficinas Centrales del IRA con direcciones falsas o inexistentes y otros utilizan códigos de agencias que fueron clausuradas por sus legítimos propietarios a raíz del terremoto de octubre pasado.

Los acaparadores, que compran a C19.95 cada lata en las bodegas del IRA, la distribuyen entre los vendedores callejeros a C23 o C24 colones cada una; éstos, a su vez, la revenden al público consumidor hasta por 30

—Favor pase a la página 23.



### Seudo-Agencia IRA.

Al 816 de la Calle Gerardo Barrios se enviaron el 25 de marzo, 1,500 latas de leche, destinadas a la agencia IRA código 5-221254, propiedad del señor Carlos Lázaro Cuéllar; sin embargo, en ese sitio no hay ninguna agencia regular, sino un recibidero de café.

### "Agencia".

A esta casa, propiedad de la señora Martha de Olmedo, sobre la 25a. Calle Poniente, en la colonia Layco, de esta ciudad, se enviaron en la semana comprendida entre el 17 y 25 de marzo, un total de 13 mil latas de leche IRA-26 y "Klim". La casa es la número 1211 de la referida calle y en la misma no funciona ninguna agencia IRA desde octubre del año pasado.

